
 

 

 

MOZIONE 

 

Oggetto: promozione tavolo confronto presso l’Agenzia delle Entrate per imprese coinvolte dai 
lavori tranviari 

IL CONSIGLIO COMUNALE 

 Considerato che sono stati avviati i cantieri della linea 2 e 3 della tramvia; 

 Ricordate le dichiarazioni del Sindaco Nardella; 

 Visto il Programma di mandato illustrato dal Sindaco Nardella; 

 Visto l’impatto che i lavori avranno sul tessuto commerciale interessato dai cantieri con 
presumibili danni economici  

INVITA IL SINDACO 

A promuovere la creazione presso l’Agenzia delle Entrate di un tavolo di confronto sulle 
imprese interessate dalla cantierizzazione tranviaria al fine di valutare le probabili riduzioni di 
incassi in relazione agli studi di settore. 

Marco Stella 

 

 

 

 

Firenze, 7 ottobre 2014 

 

 

 

 

 


